

Concluye funcionaria de la ONU visita en Haití



Puerto Príncipe, 9 feb (RHC) La secretaria de misiones de paz de la ONU, Bintou Keita, concluyó su visita en Haití, con el compromiso de finalizar la Misión para el Apoyo a la Justicia en ese país, en un tiempo inusualmente apretado.

En su reciente reunión con el presidente Jovenel Moise, se acordó que la misión de Naciones Unidas permanecerá en esa nación durante dos años, para acompañar a las autoridades en la consolidación del Estado de derecho.

Durante su estancia la representante del organismo internacional firmó un acuerdo con el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, iniciativa que refuerza las acciones conjuntas en la nación caribeña, y al mismo tiempo, impulsa el camino hacia el progreso sostenible.

La secretaria de misiones de paz de la ONU Bintou Keita, también visitó el Consejo Nacional de la Judicatura, una institución clave para el fortalecimiento del Estado de derecho, y allí se comprometió con sus autoridades a colaborar en el mantenimiento de la paz.

Igualmente el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, permanece en Haití como parte de la Gira de la Dignidad, que efectúa desde el 1 de febrero por América Latina y el Caribe.

El canciller venezolano sostuvo conversaciones con el presidente Jovenel Moise en el Palacio Nacional, para fortalecer los lazos de solidaridad ante los ataques injerencistas por parte de Estados Unidos y sus aliados.

Según la cuenta en Twitter de la Cancillería venezolana, durante el recorrido Arreaza ha llevado la verdad de Venezuela, la solicitud de respeto a la soberanía y autodeterminación de la Patria de Bolívar por Cuba, Belice, Nicaragua, Surinam, Trinidad y Tobago, y Haití.

El canciller inició su gira de trabajo en la mayor de las antillas, donde se reunió con el mandatario Raúl Castro y participó en un acto de solidaridad con Venezuela.

Asimismo, visitó Nicaragua y fue recibido por el presidente Daniel Ortega, el canciller Denis Moncada, y el alcalde de Estelí, Francisco Valenzuela.

En Surinam el funcionario se reunió con el Jefe de Estado Desiree Bouterse, mientras que en Belice sostuvo un encuentro con el primer ministro, Dean Barrow.

Arreaza arribó anoche a Haití luego de una visita a Trinidad y Tobago, en la cual sostuvo conversaciones con su homólogo Dennis Moses, sobre los desafíos que enfrentan los gobiernos y pueblos de la región ante la embestida imperial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154830-concluye-funcionaria-de-la-onu-visita-en-haiti>



Radio Habana Cuba